

30/5/90

Chris Mac Gregor

Petit Bleu

# Le dernier adieu

*Chris Mac Gregor est définitivement entré dans la légende des grands du jazz (voir « Le Petit Bleu Dimanche »).*

Ses cendres étaient bénies hier, en l'église de Brax, lors d'une messe dite en son nom.

Lucy, sa petite-fille, a perdu son papa, le Brotherhood of Breath, son groupe, n'a plus de père, mais Chris nous laisse un héritage beaucoup plus beau que toutes les richesses du monde : sa musique. Et ça, personne ne pourra jamais l'oublier, ni l'effacer. Tous ses amis, musiciens et parents étaient là hier, resserrés autour de Maxime, sa femme pour accompagner le dernier voyage de

ce grand musicien, qui, pour tous ceux qui le connaissaient, était plus qu'un ami, un frère. Un frère qui, tout au long de sa vie, a su donner la main à ceux qui en avaient besoin, à défendu ses amis apatrides, parlé et milité pour la liberté des droits de l'homme et pour des lendemains meilleurs, dans une terre qui respire.

Chris nous manquera beaucoup, mais le Brotherhood s'emploie, dans le plus grand succès, à colporter sa mémoire à travers la fabuleuse musique

qu'il avait su créer. Agen accueillera très certainement dès le mois de septembre prochain, en concert, le groupe issu de ce citoyen qui se voulait plus du monde que de telle ou telle patrie. Toutes les races étaient dans ce grand colosse à la chevelure d'argent et de son cœur jaillissait cette fabuleuse musique qui faisait de Chris Mac Gregor et de son Brotherhood un des groupes les plus appréciés dans le milieu du jazz.

Ch. P.



*Une cérémonie émouvante.*